
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  SAA 斉藤清一 チーフ 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「我等の生業」 
  
会長の時間  野村正行 会長 

 
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
今日の主たる例会行事は、加藤玄静第 4 グルー

プガバナー補佐による「第 2570 地区訪問を終え

て」と題したお話をしてくださることになってい

ます。ロータリアンの皆様には、ご清聴を宜しく

お願い申し上げます。 
此の所、立て続けに女児殺害事件が起きていま

す。どうしたら子どもを守ることが出来るか、社

会問題として下校途中の取るべき対策が叫ばれ

ています。 
又、この 12 月 10 日の人権デーを最終日とする

1 週間を人権週間と定めています。以前、ロータ

リーカレンダーで、人権週間を掲げていたと記憶

していたが今はないです。 
そこで、ホームページにより今年が第 57 回の 
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超我の奉仕 

人権週間で、強調事項中「こどもの人権を守ろ

う」とあり、その内容は 
陰湿(いんしつ)で執拗(しつよう)な「いじめ」教

師による体罰、親による虐待、国内外での児童買

春や児童ポルノの氾濫(はんらん)など、子どもの

人権をめぐる問題は深刻な状況にあります。子ど

もも一個人として最大限に尊重されなければな

らないということを、大人自身が自覚しなければ

なりません。 

 
卓  話 

「半 期 報 告」 
国際ロータリー第 2570 地区第 4 グループ

ガバナー補佐 加藤玄静 様 

としています。参考までに話してみました。 
報告事項として 
・ 12 月 3 日(土)坂戸市文化施設「オルモ」に於

いて本庄 RC 推薦の派遣候補生中村 茜さん

が見事合格し、第 1 回オリエンテーション(開
講式)が開催されました。出席者として、クラ

ブ関係者として巴 高志カウンセラーが出席

しました。 
・ 12 月 17 日(土)午後 2 時より坂戸市文化施設

「オルモ」に於いて、第 2 回オリエンテーシ

ョン(クリスマスパーティー)開催のご案内が

来ています。会費は、ロータリー会員 2,000
円で出席者は、派遣学生、スポンサークラブ

カウンセラーであります。 
・ 2006 年 1 月 4 日(木)～7 日(土)第 3 回オリエ

ンテーション「冬期研修」の案内が来ていま

す。参加者は派遣学生で、場所は山形県最上

郡最上町の羽前赤倉温泉「あべ旅館」です。 
・ 2006 年～2007 年度の地区役員組織の編成に

係わるご支援のお願いが、鈴木ガバナーエレ

クトより参っております。 
編成については、ガバナー補佐、部門委員長

及び地区役員、副委員長、その他としてお願

いする考えであるとしています。 
本庄ロータリークラブとして加藤玄静様、春

山茂之様としています。なお、個々の地区役

員については諸般の点から、調整のうえ後刻

連絡させて頂くとのことです。 
・ 第 3 回 IM 実行委員会が 12 月 5 日開かれ、準

備に向けての話し合いがされました。実行委

員長より報告をお願いいたします。 
 



 
幹事報告  温井一英 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ガバナー公式訪問のお礼が届いております。尚、

4 月 15 日～16 日の地区大会には全員登録でお

願しますとの事です。 
・坂本雄一会員のご母堂様(72 歳)が 12 月 5 日ご

逝去され、昨夜は通夜、告別式が本日 2 時より

さいたまセレモニー本庄で行われます。 
・ガバナーエレクト事務所の年末年始休業(12 月

27 日～1 月 4 日)のお知らせが届いています。 
・本庄市・上里町暴力排除推進協議会の役員会議

開催の通知が届いております。12 月 22 日午後

1 時 30 分職員厚生室です。 
・2570 地区第 4 グループ第 3 回会長幹事会の議

事録を回覧いたします。 
・地区よりアンケート(未来の夢委員会)がきてお

ります。 
 
 
 
委員会報告 
 
 
飯塚章治  新世代委員 
 
 
凧揚げ大会を 3 月中旬に予定しております。そ

れに伴い委員会を開催し、素案を作成いたしまし

たので、本日各会員に FAX でご通知いたします。 
期  日 3 月中旬 
場  所 利根川河川敷 
参加人数 約 300 人 
指 導 者 2 名 

参加者については、当クラブ会員、ご家族、ボ

ーイスカウト、少年サッカーチーム、野球チーム

等ですが、皆さんにもお呼びかけをお願いいたし

ます。昼食はバーベキューを予定しております。 
 
 
 
 
 
 
 
 

中島高夫  広聴広報委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
広聴広報委員会では毎回例会毎に会報を発行

しており、半年が過ぎます。当委員会に対して、

ご不満、ご要望がございましたら、お申し出でく

ださいます様お願いいたします。 
 
 
渋谷修身  会長エレクト 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 先週次年度の役員理事が決定しましたので、早

速第 1 回の理事会を開催しました。 
その結果 SAA に茂木 聡会員が選出されまし

たので、ご紹介いたします。宜しくお願いいたし

ます。 
 
 
ニコニコボックス 渋澤健司 委員長 

(敬省略) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
加藤玄静 
 ガバナー補佐として半期が終わり、中間報告を

させて頂きます。 
 
 



立石秀寿 
 かわら版「こだま」に教化推進大会を取り上げ

て頂き、有難うございました 
 
 

 
本日は加藤玄静ガバナー補佐、卓話よろしくお願

いいたします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
 
 
矢島淳一 西村賢次 金子 弘 中島高夫 
渋澤健司 今泉憲治 野口光大 田中 克 
竹並紀松 萩原達夫 江原栄一 岡崎正六 
戸谷 丈 斉藤清一 古瀬末雄 岩渕富男 
武井包光 石原輝弥 沼田恵義 松原幹男 
野村正行 下山正男 橋本恒男 温井一英 
渋谷修身 福島文江 佐藤賀則 黒岩三雄 
八木成幸 町田国彦 茂木 聡 野澤章夫 
高柳育行 春山茂之 中村 孝 

 
 

本日ニコニコ合計 ３７、０００円 
 
 
 
出席報告  塚越 茂 委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
メーキャップ数 2 枚 
 

欠席届出者 
 
 井河久昇 岩堀 薫 岩本英人 五十嵐敦子 
岡芹正美 金井直樹 関根 貢 小此木昭二 
髙橋福八 茂木 正 横尾セツ 内野昭八郎 
竹並栄一郎 小此木利明 

 
 
 

矢島淳一  プログラム委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は加藤ガバナー補佐の卓話をお願いしてお

ります。 
早いもので、半期が終わろうとしておりますが、

様々な所にご訪問され、色々な内容をご報告頂き

たいと思います。 
 
卓 話 

「中間報告」 
 
国際ロータリー第 2570 地区第 4 グループ 

ガバナー補佐  加藤玄静 様 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 数日風邪をひきまして休んでおりました。 
仏教の教えの中に「安楽解脱身」というのがあり

ます。人間は先ず身体が大事である。身体がしっ

かりしていなければ心も正常に働かないと言う

ことです。お釈迦様は自分の身体を大切にしなさ

いと言っておられます。 

 

 お蔭様で 12 クラブの訪問を終えました。外から

自分のクラブを見ることは非常に大切であると

感じ、20 年のロータリー在籍の中でこれほど為に

なった事はありませんでした。 

 今年のガバナー・会長方針の会員増強で、現在

地区では 65 名が増強され、その内、第 4 グルー

プが 24 名です。私は会員増強推進をお願いする

立場から各クラブを訪問して、熱心に訴えました。 

人間としての精神を持って、自分の職業が地域

社会に貢献することが職業奉仕であり、これがロ

ータリアンとしての 1 つの特色であと思います。 

社会奉仕では、同じ仲間を集めて、社会奉仕を

行えば、地域社会に広くロータリー精神が広がり、

大きな事業が出来ると思います。 

会 員 数 

出 席 免
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出 席 義
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出 席 率

  

77 名 7 名 

 

70 名 

 

46 名 

 

68,6％



自分がロータリアンと言う誇りを持てるかど

うかを考えて頂きたいと思います。 

今、平均して地域社会に於けるロータリーが問

われております。 

ロータリークラブは地域のニーズにあった運動

の先取りを提言する。又、今必要な地域社会での

奉仕活動を実践するかをつかんで行く事である

と思います。ロータリーの活動を自分の家族、社

員にどの様に話されているか、が大切であると思

います。 

国際的にはロータリー財団等の国際交流や交

換学生は世界で RI が評価されており、日本では

米山奨学会があります。青少年の健全育成にこれ

ほど力を入れている団体は無いのです。 

しかし、当 2570 地区は派遣学生が予算的に減

少し、県南 2770 地区に比べると約 7分の１～6分

の 1の人数なのです。今まで一番貢献していた問

題がこの地区では少なくなっているのです。 

例会は、卓話や皆さんが参加して自由に討議を

する例会と色々あります。本庄クラブが他のクラ

ブと比較して少ないのが、クラブ協議会です。 

年当初、中間、期末とプログラムを組んでおりま

すが、他のクラブは月に 1 回～2 回必ずクラブ協

議会を行っております。 

本庄の場合は人数が多いので、1 つの事業は委

員会で行っておりますので、所属委員は理解出来

ても、他の委員は解らない事が多く、クラブ協議

会をする事により、所属委員会ではなくても、事

業が覚えられるので、クラブ協議会が大切であり 

意見交換をして、本庄ロータリークラブのあり方

を考える場所が必要であると思います。 

秩父 RC は今、動き出しました。秩父 RC のメン

バーの中に市長、横瀬町長、県会議員、議長、商

工会議所会頭等秩父市中心の方が在籍しており

ます。 

秩父市は文化財、有名な企業、又美味しい食べ

物沢山がある中で、人口が減り、町が衰退してい

るそうです。先月、対外的なシンポジュームが開

催され、私も参加して参りました。 

地域社会のニーズを取り上げているクラブとし

て、秩父 RC の市民向けシンポジューム、深谷 3RC

が渋澤栄一公園に植樹運動、新しい花の町にもう

１つ緑の町深谷を造ろうと言うことで、自治会と

一緒になって拡大ロータリー運動をやって行こ

うと言うことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川本 RC はメンバー数が少ない為、ご婦人の会

を結成し、川の清掃、花植え、町の中の植栽の水

やり等で、女性の方々がロータリークラブをバッ

クアップしております。 

当本庄クラブも野村会長の基、4 つの市内の老

人施設めぐり、凧揚げ大会等が組まれております。 

自分たちのクラブだけでなく地域社会にどの

ような事がロータリーとして出来るのか、又、ロ

ータリーの皆さん方に地域が何を望んでいるの

かを捉えて、101 年経ったロータリーが次なる世

紀に向かって何をするかという事だと思います。 

田中 IM実行委員長より組織案を発表して頂きま

す。2月 23 日に向かって皆で頑張って後押しをし

て頂きたいと思っております。 

 

田中 克  IＭ 実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 
11月 27日秩父市で加藤ガバナー補佐を中心に

１２クラブの会長幹事さんがお集まりになり、IM

の方向性が決定いたしました。今月の当クラブの

理事会にて中間報告をさせて頂き、実行委員会組

織図を作成しました。 

来る2月23日は全員参加でIMを成功させて頂

きたいと思います。 

2月23日 午後2時～7時埼玉グランドホテル

本庄で開催いたします。5 時間の中で、合同例会

及び４～5 クラブの活動等の報告(シンポジュー

ム)を頂き、その後懇親会となります。 

12 月 15 日に実行委員会を招集し、詳細を検討

します。 

全員が組織図に参加頂いており、奥様方にも是

非参加お願いを致したく、皆様のご協力を宜しく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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